ACTUALIDAD

Enfermería de Valencia insta a ampliar la cuarentena a 14 días en los casos Covid de la 'cepa británica' por su larga carga viral

Los epidemiólogos alertan de que la variante del Reino Unido, que ya predomina en muchas regiones, está dando carga viral elevada durante los días 11, 12 y 13, aumentando su transmisión

AMPARO SILLA

El Colegio Oficial de Enfermería de Valencia (COEV) solicita a la Conselleria de Sanitat que replantee el protocolo de cuarentena o aislamiento mientras una persona está contagiada de Covid ante las evidencias epidemiológicas que apuntan a que la cepa británica mantiene la carga viral entre dos y tres días más.

Los últimos estudios han detectado que la variante del Reino Unido, que ya predo-



mina en muchas regiones, está arrojando una carga viral elevada durante los días 11, 12 y 13, con una velocidad de transmisión de un 70% mayor que la cepa original. Con este alto índice de transmisión desde el Colegio Oficial de Enfermería de Valencia se pide sensatez y se solicita al equipo de la consellera de Sanidad, Ana Barceló, que retrase el aislamiento sólo cuatro días más, hasta tener la certeza de que la carga viral ha disminuido.

Desde el COEV se insiste en que supone un error dar el alta a una persona cuando sigue siendo un potencial vector de contagio (con la cepa británica). "Especialmente, supone una temeridad para la salud pública dar un alta el día 10 sin realizar una PCR a la persona afectada", según el presidente del Colegio de Enfermería de Valencia, **Juan José Tirado**, quien recuerda que la transmisión se produce "cuando se baja la guardia y los casos positivos no están controlados".

La Academia de Enfermería de la Comunitat Valenciana aboga por la igualdad de oportunidades para las mujeres en su labor formativa e investigadora

ALFREDO MANRIQUE

El día 8 de marzo las enfermeras disponen de dos razones de peso para celebrarlo, ya que en esa fecha se conmemoran el Día Internacional de la Mujer y la festividad de su patrón, San Juan de Dios. El Día Internacional de la Mujer tiene una especial relevancia entre el colectivo enfermero por la condición de las enfermeras de mujeres trabajadoras y por el hecho de constituir una profesión eminentemente femenina. Las enfermeras se implican, por tanto, en esta jornada que reivin-

dica la igualdad de derecho y oportunidades entre ambos sexos y que denuncia las desigualdades existentes que todavía sufre el colectivo femenino.

Unas circunstancias a las que, además, desde la Academia de Enfermería de la Comunitat Valenciana, se quiso aprovechar



para sumar la necesidad de la igualdad de oportunidades de las mujeres a la hora de crear y difundir conocimiento científico relacionado con la profesión enfermera, así como también la posibilidad de dedicación de tiempo a estos cometidos.

Desde la Academia se considera imprescindible que las mujeres tengan la oportunidad de conciliar vida laboral y personal cuando se dediquen a tareas formativas e investigadoras, toda vez que, por ejemplo, la realización de tesis doctorales con las actuales exigencias requiere de una prolongada e intensa labor difícil de llevar a cabo si no se propicia dicha conciliación.

Las enfermeras/os reivindican sobreponerse a los efectos de la pandemia para seguir avanzando en igualdad

ALFREDO MANRIQUE

El pasado 8 de marzo se celebra el Día Internacional de la Mujer, fecha que este año tendrá como lema elegido por la ONU "Mujeres líderes: Por un futuro igualitario en el mundo de la Covid-19". Un lema con el que se quiere destacar el hecho de que las mujeres se encuentran en la primera línea de la crisis de la Covid-19 como trabajadoras de la salud, cuidadoras, innovadoras y organizadoras comunitarias, como también lo están entre los líderes nacionales más ejemplares y eficaces en la lucha contra la pandemia. A pesar de ello, la realidad es que todavía son pocas en el ámbito sanitario a pesar



Montserrat Angulo, presidenta del Colegio.

de que estas profesiones son eminentemente femeninas.

Desde el Colegio de Enfermería de Alicante, y en consonancia con lo manifestado desde Naciones Unidas, se quiso destacar que las mujeres líderes y las organizaciones de mujeres han demostrado sus habilidades, conocimientos y redes para liderar eficazmente los esfuerzos de respuesta y recuperación ante la Covid-19. Una circunstancia que hace que actualmente se acepte más que nunca que las mujeres aportan experiencias, perspectivas y habilidades diferentes, y que contribuyen de manera indispensable en las decisiones, políticas y leyes que funcionan mejor.

El CECOVA
a p l a u d e
que Sanidad permita realizar
prácticas a
las estudiantes de
3° de Enfermería pero
exige su vacunación y
todas las
medidas de



protección. El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) se congratula de que la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública permita realizar prácticas a las estudiantes de tercer curso de Enfermería, pero pide su vacunación y que se les dote de todas las medidas de protección como al resto de profesionales de los hospitales y centros de salud de la Comunidad Valenciana. Ante el inminente inicio de estas prácticas, el presidente del CECOVA, Juan José Tirado, explica que el alumnado que realice estas prácticas "deberá disponer de los equipos de protección adecuados a su nivel de exposición al contagio Covid-19, como el resto de los profesionales que atienden a los pacientes. Las estudiantes deben estar provistas de mascarillas adecuadas, guantes y equipos de protección individual (EPI) que impidan su contagio y la transmisión de la Covid-19".